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Inhalt: 
 
Wie Oberbürgermeister Jakobs auf Anfrage bestätigt hat, ist der Stadtkanal am Brandenburg-Tag mit 
Trinkwasser aufgefüllt worden. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Kosten entstehen durch das Auffüllen des Stadtkanals mit Trinkwasser? 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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